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1. 駐車場の運用をめぐるご意見の募集

おかしいぞ駐車場料金徴収問題！

私たち教職員は、昨年 10月より、突然駐車場料金2,000円を支払う事を大学運営組織より通達され、来

年度からは、｀年額6,000円を徴収されることになっています。
この駐車料金徴集については、我々教職員に一切打診されることはなく、一方的に大学運営組織によっ

て、決定され通達されたものです。

料金徴収に関する決定の経緯については、その理由・目的・使途を含めて、何ら明確にされていません。

また駐車場料金の徴収は、年末のボーナスカットに加えて実質給与カット以外の何ものでもありません。

さらには、非常勤講師として教育にご協力をいただいたり、教育心理相談室のスタッフとしてご尽力い

ただいたりしている方々など大学運営にご協力いただいている方達からも、徴集を行おうとするものです。

このような不適切な決定とその執行は、不当極まりないものと言わざるを得ません。

教育学部教職員組合としては、大学の組合連合体と連携しながら、大学執行部に対して、駐車場料金徴

収に関する一方的決定に断固抗議の意思を表し、改善を求めていきます。

◇●加賀研究科長への要望を集めます。皆さんのご意見を！◇•

来る 3月、教育学部教職員組合と、加賀研究科長との間で、駐車場の運用をめぐり意見交換を行います。

つきましてはその機会に、教職員から研究科長への意見・要望も伝えたいと思います。

下記アンケート用紙にご記入の上（お名前は任意です）、懇話室内設置の回収箱か、木村書記長のメール

ボックスヘ入れて下さい。

メールでも結構です。(kimutaku@cc.,)
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駐車場の運用に関するご意見
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2.執行委員会議事録の公開

執行委員会では、毎月、委員会を開催し、少しでも教職員の皆さんに有用な活動を行っていくことがで

きるよう、様々な問題について話し合っております。こうした活動を教職員の皆さんの目に届くものとす

るため、今後、執行委員会の識事録を公開することにいたしました。ご意見やご要望等がございましたら、

いつでも執行委員に・声をおかけください。よろしくお願いします。

第 5回執行委員会議事録

I 検討事項

1、研究科長との交渉について

→心理相談室の駐車料金無料の件 ． 

.2011/01/17 

場所302、12:00~12:40

出席者；黒崎、笠原、

上村、原、諸田、木村

黒崎委員長より、駐車場料金の徴収に関する経緯が説明された。単組としては、

研究科執行部と連合体を通じて、改善要求を出すことを決めた。

→駐車場料金6,000円分の手当て要求

研究科執行部とは、 3月上旬位に交渉の場を設ける。

2、次年度の執行部体制

委員長の候補者について各自検討する。

3、スト権の件

引き続き検討を続ける。

4、議事録の組合員への公開について

→「マスカット」を通じて掲載することが決められた。 4号より実施。

II 報告事項

1、レク関係；

新年会の開催について

三月に懇親のための行事を企画する。

2、10月採用の教員への勧誘について

3、その他

「マスカット」 4号の紙面緬集案について協議した。

3. 教職員レクリエーション「新年会」の開催

教職員レクレーションとして、 2011年 1月21日（金）に海・大地・灸「楽蔵」 （らっくら）岡山本町店で新 • 
年会「宴」を開催しました。お忙しい時期にも関わらず、多くの皆さまにお集まりいただき、楽しくも有

意義な時間を過ごすことができました。

謡事録にもありますとおり、教職員の懇親を目的としたレクレーションを 3月に企画しております。近

くご案内できると存じますので、皆さまのご参加をお願いいたします。


